

Dès 2011 l'organisateur offre gracieusement du thé aux participants.

Pourquoi les participants au Walking reçoivent du thé et dès 2013 aussi de la soupe ?

Les participants au Walking ne bénéficiant pas des prestations offertes aux Bastions, soupe, thé et café offerts par des sponsors, nous avons décidé d'offrir le thé aux participants (et dès 2013 aussi de la soupe).

Contacts avec les commerçants du village de Veyrier grâce à André Bersier.

Ne voulant pas offrir du thé gratuitement aux participants sans informer les commerçants veyrites, Jean-Noël Borgognon est allé tous les voir avec André Bersier, co-président de l'association des commerçants de Veyrier. Le président, Laurent Chabney avait donné son accord. L'accueil a été très chaleureux, les 2 épiceries ont accepté que nous nous plaçions devant chez elles pour la distribution, même accord pour « Chez Bersier ». Le boucher, venant le matin à 5H00, nous a proposé de chauffer de l'eau, ce que nous avons accepté avec remerciements.

Organisation mis en place en 2011, matériel nécessaire, emplacements.

Récipients pour stocker l'eau chaude : Le service des routes a mis à notre disposition 4 récipients et la Course de l'Escalade 5.

Gobelets : 1500 gobelets offerts par la Course de l'Escalade.

Tables : Ont été prêtées par la mairie et les commerçants.

Louches : Nous avons trouvé des louches chez les commerçants ainsi qu'à la mairie.

Thé et sucre : Offert par l'association des commerçants de Veyrier,

Chauffer l'eau.

La plus grande partie a été chauffée à la salle communale. De son côté le boucher a également chauffé plusieurs dizaines de litres.

Emplacements pour la distribution

Place du village, devant les 2 épiceries et la boucherie, 3 récipients.

En bas du village, devant chez Mojon, 1 récipient.

Devant la Raiffeisen, 2 récipients.

Devant chez Bersier, 2 récipients.

Petit chariot pour le transport

Les récipients du service des routes ont été amenés à la salle communale. Ensuite nous les avons transportés sur un petit chariot devant la Raiffeisen et chez Bersier. Un 2^{ème} chariot était disponible sur la place du village.

Bénévoles pour la distribution

Une quinzaine de bénévoles veyrites s'est chargée de la distribution du thé qui a été très appréciée par les participants. Il ne faut pas oublier qu'en 2011 le 1^{er} départ était planifié à 8H00 et le 2^{ème} à 8H15 du matin. Le 3 décembre il fait froid à Veyrier !

Merci à André Bersier, aux commerçants, à la mairie et aux bénévoles !

Jean-Noël Borgognon 03.05.2025